
Ata da 688ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2018/2021 2 

Data: 09/12/2019. Hora: 19h30min. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Recebemos convite do Coordenador do Curso de Medicina da UNIFEBE de Brusque 6 
para ministrar palestra aos alunos da terceira turma de medicina no dia 07/02/2020. Recebemos oficio da Diretoria Regional 7 
de Joinville, enviado pela Presidente da Regional Dra. Tanise Damas a respeito de fatos ocorridos junto a coordenação técnica 8 
do Hospital Hans Dieter Schmidt.    9 
3. Informes: 10 
3.1. Diretoria Executiva: Drª. Eliane informa que foi comemorado no dia 01/12 o dia do Combate à AIDS; no dia 05/12 Dia 11 
do Médico Família e Comunidade e no dia 07/12 dia do Cirurgião Plástico. Tornaram-se sócios vitalícios em dezembro: Dr. 12 
Cristiano Marques e Dr. Miguel de Patta, ambos de Florianópolis e o Dr. Rui Ársego de Joinville. Jornalista Carla informa 13 
que foi criado grupo de whatsapp para os médicos da Regional de Extremo Oeste. Será veiculado no período de 26/11 a 03/12 14 
Momento SIMESC nas regionais de Itajaí e Joinville sobre a agressão a médicos. Produzido o material sobre o aumento do 15 
valor da mensalidade e também sobre a nova forma de pagamento para os Residentes. Dr. Cyro concedeu entrevistas à CBN 16 
Diário e à Radio Menina de Blumenau, sobre as questões SAMU e sala de parto. Advogado Previdenciário Kleber, informa 17 
que esteve no dia 27 de novembro na sede regional de Itajaí/Balneário Camboriú realizando plantão no âmbito do projeto “A 18 
previdência vai até você”. Dr. Odi informa que representou o SIMESC na formatura dos novos médicos da UNISUL Pedra 19 
Branca, no dia 06/12/2019, no centro de Eventos Governador Luiz Henrique da Silveira, em Canasvieiras. O Advogado 20 
Rodrigo informa que o juiz federal Vilian Bollmann, na data de 03/12/2019 concedeu parcialmente o pedido liminar feito 21 
pelo SIMESC na Ação Civil Pública contra implantação pela SES/SC da primeira casa de parto normal em Florianópolis. 22 
Dr. Cyro faz breve relato da reunião do COSEMESC ocorrida no dia 3 de dezembro, na sede do SIMESC, presentes colegas 23 
de outras entidades e os diretores Leopoldo, Roman, Cristina e Rafael. O principal assunto foi o anuncio de mudanças que a 24 
SES pretende fazer na RPM. O deputado Vicente Caropreso também presente, solicitou o posicionamento das entidades 25 
médicas a respeito do PL 0253-9/2018 (código sanitário); PL 0146-7/2019 (funcionamento farmácias); mensagens 248 e 249 26 
do governador a respeito de alterações na Previdência Estadual. Apresenta oficio circular enviado aos médicos da região de 27 
Concórdia dando conta que a Assembleia Regional para nomear a sua Diretoria ocorrerá no 1º trimestre de 2020. Comunica 28 
que atendeu solicitação do Dr. Erial de Haro, coordenador geral dos serviços jurídicos do SIMESC, possibilitando o 29 
pagamento de custas recursais por parte do sindicato (com posterior acerto de contas com o médico demandante), devido à 30 
eventual exiguidade dos prazos.  31 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Leopoldo recebeu ligação de colega médico de Florianópolis com demanda jurídica (o caso 32 
foi repassado ao advogado Erial). Dr.Roman assumi-ra o plantão. 33 
3.3. Diretorias Regionais: Nada relatado. 34 
3.4. Momento SIMESC: “SIMESC cobra na justiça o pagamento do 13º aos médicos do SAMU ”. 35 
4. Ordem do Dia: 36 
4.1. Plano de Saúde UNIMED/Benevix – Parceria SIMESC: Dr. Cyro faz um breve relato sobre reunião já realizada com 37 
a Unimed, representada pelo Sr. Rodrigo da Costa e a Benevix, pelo Sr. Carlos Westphal. Existem duas maneiras de ser 38 
realizada a parceria, uma é o sindicato oferecer o plano de saúde e a outra opção seria ter uma empresa para fazer este 39 
trabalho. Na ocasião foi apresentada a Benevix, que é parceira da UNIMED. Dr. Cyro passa a palavra ao Rodrigo da Unimed 40 
que é o gestor entre a Unimed e a Benevix, Rodrigo esclarece aos presentes as áreas de abrangência que o contrato incluirá 41 
nesse primeiro momento. Explica que é a Benevix quem fará toda a abordagem ao médico. O sindicato poderá optar que a 42 
mensalidade seja cobrada junto a mensalidade do plano de saúde. Carlos da Benevix faz a apresentação da empresa e como 43 
funciona todo o processo da abordagem até o fechamento do contrato. Informa que a inadimplência é quase zero, o valor do 44 
plano através da parceria com o sindicato tem uma redução no valor de quase 40% em relação ao feito diretamente na 45 
UNIMED. A diretoria presente faz alguns questionamentos que são esclarecidos. A parceria, caso confirmada, começará a 46 
vigorar a partir de 01/02/2020. Aguardaremos o envio do contrato para analisar.  47 
4.2.  OZZ/SAMU – SES – status quo: Dr. Cyro relata sobre a ação que foi protocolada contra a OZZ para o pagamento do 48 
13º salário dos médicos do SAMU. Advogado Ismael informa que o 13º deveria ter sido pago até o dia 30, o juiz determinou 49 
que no prazo de 48 horas a OZZ demonstre o pagamento ou declare as razões de não ter pago. Até o presente momento não 50 
se tem nenhuma informação de que a OZZ tenha pago. Dr. Cyro informa que o advogado da OZZ Dr. Glauber, entrou em 51 
contato pedindo ajuda para que o Estado pague o que está devendo para a empresa. Vamos acompanhar.  52 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: 1 - Prestação de contas Regional de Canoinhas. 2 – Eventos 29 e 30 de 53 
novembro – Avaliação/Encaminhamentos. 54 
6. Assuntos informais: Nada relatado. 55 

Florianópolis, 9 de dezembro de 2019. 56 
 57 

(Ata redigida por Katiane Moro Silva, funcionária do SIMESC, 58 
e revisada pelo Dr. Cyro Veiga Soncini, Presidente do SIMESC). 59 
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- Pico de audiência: 8  66 
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Identificados 68 

 69 

- Dr(a). Jair Jose Gemelli, CRM 8638, (DR Joaçaba) 70 

- Dr(a). Cristina Pires Pauluci, CRM 10126 (DE) 71 

- Dr(a). Marcio Azevedo Moraes CRM 6472 (DR Itajaí) 72 
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